

2 学年だより

# 夢の宅配便

2 年学年主任

水野 審代治

## 明日は運動会！みんなで楽しもう！

明日は、運動会です。グランドで競技している仲間を応援して盛り上げましょう。手拍子を入れたり、応援の仕方をみんなで考えたりするのも楽しいと思います。勝っても負けても「ありがとう！お疲れ様！」で仲間をたたえてください。体調の悪い人やケガをする人が出るかもしれません。そんな時は、みんなで力バーして競技をしていきましょう。

全員リレーは、1走、2走…と一生懸命走ってきた人の気持ちや想いをバトンで受け継いでいきます。一人ひとりの想いが順番に重なっていくわけです。アンカーの人が受けとるバトンはクラス全員の想いが詰まっています。みんなの気持ちを感じてゴールしてください。最後のクラス(3位)になったアンカーのバトンは学年みんなの気持ちが込められたバトンと言うことになります。その気持ちを持ってゴールしてください。みんなは、そんな気持ちでゴールするアンカーに「ありがとう！お疲れ様！」の拍手で讃えましょう。

\*運動会の連絡 明日、天候が悪く中止の時は、お弁当持参で火曜日の授業をします。  
晴れても、雨でもお弁当は必要ですので注意してください。

## 愉快犯

愉快犯という言葉があります。これは、多くの人が困ったり、嫌な思いをする行為をして、世間が動搖したり混乱しているのを楽しむ行為を指します。誰がやったのかわからないので、多くの人が疑心暗鬼に陥ってしまいます。

誰が行ったかわからない悪質な行為が1年生の時から黄色学年の生徒が生活している空間で起きています。目撃した生徒もいないし、行為をした生徒は名乗り出てこないので未だ誰がやったかはわかりません。1年生の時にトイレットペーパーをカッターのようなものでロールに深く切り込みを入れられたこと、ロッカーに入れておいたジャージをハサミで切られたこと、1階のトイレと2階のトイレにトイレットペーパーを小さく丸めて床一面に散乱させたこと、これらの行為は非常に悪質で安心した学校生活を阻害する行為です。学年集会をそのたびごとに開いて、これらの行為が多くの人々に迷惑をかける行為だと言うことを伝え、やめるように言ってきましたが、昨日も裏面の写真のように3階男子トイレの便器に新しいトイレットペーパーが投げ捨てられていました。

すぐに、学年集会を開こうとしましたが、毎回、一人のいたずらに、一生懸命に学校生活を頑張っている人を集めて、みんなの貴重な時間を使うのも考え方だと思いました。いたずらをした人は、集会を開かれて大きな事になっているのを喜んでいるかもしれないと思ったからです。なぜなら、トイレにトイレットペーパーを丸めて床一面に散乱させたときに、集会を開いて注意したら、その日の放課後に同じいたずらをしたからです。ですから、集会等を開いて注意を受けたら反省するだけでなく、もしかしたら注目されたことを喜んでいる可能性もあるなと思ったからです。まさに、愉快犯の心理です。ですので、この手のいたずらがあっても、みんなの貴重の時間をとって集会はしないようにしようと思いました。いたずらした生徒にそのようないたずらは通らないことを伝えたいと思います。学年のみんなで、何か気がついたことがあつたら情報を教えてください。みんなで生活空間を守っていきましょう。



トイレットペーパーを入れられた便器